

## **Ecuador es organizador del XXII Congreso ACORBAT 2018**

Este año se cumple el vigésimo segundo Congreso Internacional de Banano y otras musáceas, Acorbat 2018, el evento internacional más relevante del sector bananero dará cita a productores, exportadores, científicos e interesados del 2 al 4 de mayo en Miami.

Ecuador tiene el privilegio de ser organizador de esta edición, sin embargo no será la sede del evento, Acorbat 2018 se realizará en Miami, EE.UU, la razón según explica el Presidente de Acorbat, Dr. Jorge Sandoval, es en relación a prevenir el RT4 en los países productores de banano.

“Debido a que en la Asamblea del 2016 que se suscitó en Corbana – Miami se resolvió que para poder prevenir la enfermedad que amenaza con acabar los cultivos de banano (FUZARIUM RAZA 4) Acorbat no se realizará en ningún país productor hasta que se encuentre la cura”.

El congreso bananero abrirá sus puertas en el Miami Airport Convention Center, y como todos los años el evento contará con una feria comercial, una de las más grandes del mundo que reunirá a los empresarios que conforman la cadena productiva bananera.

Por otro lado están las exposiciones por ponentes representantes de empresas e instituciones relacionadas al sector.

El congreso funciona como un encuentro entre diferentes actores importantes del gremio, para intercambiar opiniones, ideas, nuevos proyectos, transferencia de tecnología, así como definir las políticas regionales de exportación de la fruta.

El banano es el cuarto producto alimenticio más importante, es fundamental como recurso para la economía y seguridad alimentaria de los países que lo exportan y lo consumen, el presente evento funciona como un elemento para dar a conocer todas las inquietudes, avances tecnológicos y soluciones para esta fruta.

“Acorbat tiene una historia de 40 años, nació como una necesidad para todos los interesados, para que se reunieran, para recomendar y mantener la sostenibilidad de cultivos de tanta importancia económica, seguimos manteniendo la asociación con el énfasis primario de realizar proyectos científicos de estos cultivos bananeros contra Fuzarium” expresó Jorge Sandoval, Presidente de Acorbat

Según Sandoval, Acorbat espera en mayo una participación de 1.000 personas.

“La información que se va a transmitir va a ser llamativa, enriquecedora, nuestro compromiso es brindar un programa de lujo, técnico y científico”.